

03/12/2007

Concorde, bienvenue dans la famille



Les faits

Il y a maintenant presque une semaine une perquisition a eu lieu au cercle de jeu Concorde dans le cadre d'une information judiciaire du parquet de Marseille pour les doux mots de "Blanchiment, travail au noir". Environ 10 personnes ont été placées en garde à vue et 600.000€ saisis. Parmi les personnes citées dans le cadre de l'enquête M.Cassone 63 ans et présenté comme l'un des parrains marseillais ainsi que Paul Lantieri, également charmant personnage du Sud de la France

Que penser de cette nouvelle?

Après quelques minutes pour réfléchir à l'impact de cette information je m'interroge... Si vous vous rendez au Concorde l'ensemble du personnel, du vigile au "directeur" est corse. Entre un communautarisme relativement compréhensible et des soupçons d'organisation la frontière a toujours été très mince pour moi. Dans le cadre légal du travail, une embauche par critère géographique ne fait pas partie des discriminations pour lesquelles les entreprises sont parfois condamnées?

Questions ouvertes

Par ailleurs, et c'est assez croustillant "L'ouverture d'un cercle de jeu est soumise à l'appréciation exclusive du ministre de l'intérieur au terme d'une enquête approfondie des renseignements généraux". Approfondie... j'ai beau regardé dans le dictionnaire je ne vois qu'une seule définition à ce mot. Et j'aimerais vraiment comprendre comment il est possible dans notre beau pays d'ouvrir un cercle de jeu à Paris, avec l'autorisation expresse des autorités sans que celles-ci ne sachent que le cercle est en fait une blanchisseuse? Comment est-il possible que moins d'un an et 3 mois après son ouverture (septembre 2006) la brigade financière ait pu remonter si vite une piste souvent inextricable?

Je ne partirai pas dans tes théories fumeuses de corruption puisque je n'ai aucune information sur ce sujet mais soit nos renseignements généraux sont soit complètement incompetents (bonjour à vous si vous passer par là) soit étaient parfaitement au courant de la situation... Je n'arrive pas à choisir la meilleure option. J'espère en tous cas que personne en charge de cette enquête ne s'occupe maintenant de la protection du territoire...